

VÍCAR



En 2019 escolares participaron en la reivindicación.

El municipio no le da la espalda al autismo

El Ayuntamiento se suma este domingo a la celebración del Día Mundial de Concienciación

Redacción

La localidad de Vícar se sumará, un año más, a la celebración del Día Mundial de Concienciación del Autismo, que tendrá lugar el

próximo 2 de abril. Lo ha anunciado el alcalde del Ayuntamiento de Vícar, Antonio Bonilla, quien ha señalado que "con ello queremos visibilizar el respaldo al trabajo y la lucha diaria que los diferentes colectivos vienen realizando en torno a las personas con trastornos del espectro autista, para la mejora de su calidad de vida". Según ha añadido Antonio Bonilla, "para una mejor comprensión del autismo la concienciación es crucial y para ello es necesario fomentar políticas inclusivas que rompan barreras y ayuden a conseguir una sociedad cada vez más accesible".

Para ello se han programado dos actividades. La primera tendrá lugar en la mañana del próximo jueves con la realización de actividades de concienciación en el Centro de Educación Vial de Vícar. Ya por la tarde, se iluminará de azul la fachada del Ayuntamiento, que permanecerá así hasta el domingo para dar visibilidad al colectivo.

El lema elegido este año para conmemorar el Día Mundial de Concienciación del Autismo es 'No me incluyas. Es mejor que

Habrá actos en el Centro de Educación Vial y se iluminará de azul el Consistorio

Antonio Bonilla
Alcalde de Vícar

Es nuestra obligación trasladar que el autismo no es nada infrecuente"

convivas conmigo. La inclusión debe ser una esencia social y no una reivindicación", slogan aportado por Daniel Comín, primer alumno con autismo, con un 58% de discapacidad reconocida y un grado 2 de dependencia, que consigue graduarse en Educación Secundaria Obligatoria (ESO) en plena inclusión en un Instituto público, en Tenerife.

"Es nuestra obligación trasladar que el autismo no es nada infrecuente, un trastorno que afecta a uno de cada cien niños y en Almería a unos 11.000 personas, con una ratio superior a otras muchas enfermedades juntas como el cáncer infantil, la ceguera o el síndrome de Down", ha matizado el alcalde, cuyo equipo de gobierno está muy sensibilizado con esta problemática..

kwi/ujqs/hom3wmdmia13zq2qk/y5eh-7804f61b-20f7-4c80-8f13-e75cc51bd468

CONSIGUE CON
Diario de Almería
EL PRÓXIMO
SÁBADO DÍA 1 DE ABRIL
EL ESPECIAL DE SEMANA SANTA ALMERÍA 2023:
LLAMADA A LA FE

